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合理化
建议被郑州市上街区地税局称为!金点子"工程#

#$$%

年$该局发动社会各界出谋献策$一年中就
收到上千条建议$其中!因时因地调整个体税负的
建议"名列榜首$也就是这条建议$使全年个体税
收增收

&$$

多万元#

书面提交这条建议的是位姓郑的个体饭店老
板#

#$$%

年$他所在的门面房沿街道路进行改造$

使他这个饭店处于半营业状态$可税照交$一分不
能少$使郑老板怨声载道$他说%!生意好了$我们缴
税毫无怨言$ 生意差了$ 为什么不能把税负降下
来&"随即$郑老板向上街地税局提交了一份上千字
的建议$要求税负可升可降$确保纳税人合法权益#

这份建议得到了该局领导的高度重视$ 经过
摸底排查$ 对上街区所有个体户按地段' 经营规
模'经营品种'从业人员重新划分了等级$并根据
经营时遇到修路'改造等特殊情况影响的$调整了
税负$该升的要升$该降的要降$该免的要免$该补
的要补#通过与市政和建设部门沟通$郑老板的饭
店及其这条道路上的商户由于门前修路$ 影响两
个月营业$给予减免

#$'

的营业税#同时对露天经
营没有围墙的夜市小吃'!大排档" 等根据季节变
化夏升冬降#

在近日举行的
#$$%

年!金点子"建议评审会
上$ 郑老板的建议被评为一等奖$ 上街地税局将
($$$

元奖金发给郑老板#
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准确播报社情民意
本报讯(记者 安群英 通讯员 阚安生 王天

朗)!嵩山路
)

号院因无人管理$自行车棚年久失
修$存车难成了近百户居民的一块心病$希望早
日解决# "二七区淮河路办事处兴华街社区主任
祖红的一篇民情日记$帮这个无人主管大杂院的
居民了却一桩心愿#

民情日记记录的问题$ 就是政府工作的风向
标#看到这篇民情日记$淮河路街道办事处领导迅
速行动$筹集资金

(*)

万元$在春节前新建起了车
棚$让居民过个平安放心的春节# 如今$二七区这
种专门反映群众心声的民情日记$ 已经成了干部
的一种新工作$

#$$$

多名干部人手一册$ 每天都
要带着它下基层$ 把走访了解到的情况真实的记
录在册$通过各乡镇'街道汇总$为各级领导准确
提供社情民意#民情日记由区委统一设计$配发给
抽调出的全体干部$由各局委'乡镇'街道核查汇
总$统一上报#

据了解$截至目前$已记录民情日记
#+,&

本$

收集记录问题
##(%&

条$解决信访案件
(-)

起$投
入资金超过
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万$为群众排忧解难
#-#(
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本报讯(记者 张立)!作为廉政监督员$

我将忠实履行职责$ 正确行使权力**"在
惠济区纪委办公室$一份廉政监督员的承诺
吸引了记者# 工作人员说$数月来$全区

(#(

名来自各行各业的监督员已经成为纪委监
督的!耳目"#

!如何使干部少犯错误'不犯错误& 我们
在依靠人大'政协'纪检监察'舆论以及群众
五大监督体的同时$在全省率先推行廉政监
督员制度$聘请来自各行业'与领导干部无

关的人担当廉政监督员$随时实现对领导干
部的监督# "该区纪委书记肖国俊拿出一个
黑皮!监督员证"递给记者$上面记录了监督
员的个人情况'职责及监督电话等#

去年
,

月$该区在全区各行各业和基层
村组聘请了

(#(

名党风廉政建设监督员$积
极参与行风政风评议'述职述廉'专项执法
检查和干部从政行为的监督$同时在辖区
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个行政村配齐了专兼职纪检委员和信息联
络员#

记者看到一个贴了邮票的信封$信封上
的收信人为!惠济区纪委"# 该区纪委负责人
说%!这样的信封他们定期发给每个监督员$

监督员只需要把反映内容放进信封投到邮
局即可$连邮票都不用贴了# "

据了解$在开通监督电话'监督电子信
箱的基础上$惠济区探索无风险代码举报制
度$将全区

(#(

名党风廉政建设监督员进行
统一编号$配发专用举报信封$举报人不用
签署自己的真实姓名$只用代码作为身份标

志$把举报内容装进专用信封直接投递到纪
委监察局$降低了举报人的风险$调动了党
风廉政建设监督员工作的积极性和主动性#

该区除对机关
,$$

余名党政领导干部
实施有效监督外$ 还将监督视野向基层延
伸$ 将全区
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个行政村的支部书记和村主
任也纳入了监督范围# 监督员们有效的监
督$全区发生在职权领域的违纪违法案件明
显减少$党员干部立党为公'执政为民的意
识有了明显增强#
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捧出节日!文化大餐"

本报讯(记者 高凯 通讯员 李杰)记者昨日
从金水区获悉$元宵节期间$该区将在辖区庙李'

柳林等镇$举办大型民间文艺汇演和文体艺术节$

有传统的民间表演划旱船'扭秧歌$也有老百姓们
都参与的篮球'乒乓球'田径等运动比赛#

据了解$此次活动将分为民间文艺表演和文
体艺术节两部分# 民间文艺表演实行现场演出$

现场评奖$活动从即日起到农历正月十六# 演出
的节目有中华民族民间社火 '舞狮 '舞龙 '扭秧
歌'少林武术'盘鼓'抬花轿'踩高跷'划旱船'二
鬼摔跤等老百姓们喜闻乐见的民俗活动$还有吹
糖人'剪纸'捏巧等比赛$有绝活的老百姓$都有
上台展示才艺的机会# 此外$在活动中还将出现
奥运吉祥物和迎接奥运会到来的小活动$让参与
活动的群众!零距离"感受奥运来了#

同时和民间文艺汇演一起进行的还有第二
届文体艺术节 $设立的比赛项目有篮球 '田径 '

乒乓球'拔河'象棋'趣味项目等比赛$参赛群众
只要报上名字$ 就能到运动场上和街坊邻居一
较高下#
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整治突出店面经营
本报讯 (记者 靳刚 通讯员 谢非 文

.

图)昨
日下午$中原区辖区的

#$

多名突出店外占道经营
的商户与执法人员签订了双向责任协议书#

为进一步加大对市容的管理力度$给广大商户
创造一个公平'公正的和谐经营环境$中原区执法
局工作人员向违章商户讲解城市市容管理的法律
法规$ 以及违章占道经营所产生的不良影响和危
害# 商户纷纷表示理解和支持$双方还签订了责任
协议$商户保证不再突出店面经营$如有继续突出
店面经营的情况$城市管理行政执法局在取得确凿
证据后$将采用法律手段直接通过法院强制执行#
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用工环境大为改善
本报讯(记者 安群英 通讯员 李雪林)记者

昨日从二七区劳动监察部门了解到$截至目前$该
区拖欠农民工工资的投诉案件减少一半$ 全区没
有发生一起农民工滞留当地或越级上访事件$用
工环境大为改善#

去年元旦前后$监察中队执法人员深入纺织'

餐饮'建筑'服装加工及城乡接合部等用工单位进
行重点排查$ 对全区私营企业和个体经济组织进
行了全面检查$涉及劳动者

#,$$

人$补签劳动合
同

(--$

人$ 同时$

#+

小时开通举报投诉电话$实
行清理拖欠工资日报告制度$ 共受理拖欠农民工
工资案件投诉

($

起$立案
/

起$结案
+

起$涉及农
民工

++

人$追回被拖欠工资
&*(%-#

万元$无论案
件还是金额都比去年同期减少一半$ 全区用工环
境大为改善#

春节过后$ 针对大批农民工返城找工作的现
象$区劳动局加大了+劳动合同法,'+劳动就业促
进法,的宣传力度$先后在二马路劳务市场'碧波
园广场举办了普法宣传活动$ 提高了劳动者学法
用法的自觉性$ 增强了劳动者运用法律法规保护
自身合法权益的意识#
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多形式营造绿化林
本报讯(记者 王亚楼 通讯员 李凌云)建设

纪念林'栽植纪念树'认养绿地$近日$记者从上街
区了解到$

#$$/

年$ 该区在春季植树造林活动中
将采取多主体参与'多渠道投入'多形式造林的社
会化绿化造林形式$共同营造优美的生活环境#

纪念林建设主要包括公仆林' 幸福林' 共青
林'巾帼林'夕阳林等多个主题$主题纪念林主要
由全区各局委'文明家庭'共青团员'广大妇女以
及离退休老干部建设$ 栽植数目从

&$$

棵到
($$$

棵不等$ 纪念林建成后该区还将组织有关人员进
行不少于十次的义务护养#

绿地认养活动分为集体与家庭和个人认养$

认养绿地或者树木的集体'家庭'个人可以在绿地
内'树木上竖立或者悬挂标志牌# 活动中$该区还
围绕新婚'金婚'生日'成人等具有特殊意义的纪
念日$ 开展栽植纪念树活动$ 由单位或者个人申
请$经批准可以在规划位置栽植并悬挂标志牌#

科普书屋给农民找!乐"

!过去一到农闲时$很多村民聚
在一起打牌'喝酒等$喝多了就出糗
事#但自从有了这科普书屋$很多人
的业余生活都被改变了$ 这里能看
书'能上网$冬天不冷夏天不热$村
民们都很喜欢这里# "经常到书屋看
书的村民张峰向记者道出村民们喜
欢来书屋的原因#

紧邻着北环的庙李镇在郑州很

出名$批发市场多'流动人口多$经
济发展很快$不少村民坐着!致富快
车"过上了小康生活# !腰包鼓了的
村民$想学些文化陶冶情操# 没有
富起来的村民$ 想学致富知识$所
以村民们都希望有一个能提高自
己的平台# 为了给农民们开一片学
习和娱乐的天地$

#$$,

年$ 金水区
派出工作人员对农村村民的日常

生活进行调查$并走访村民搜集村
民们的意见#

摸透了!村民"的喜好$金水区
科技局开始着手建立科普书屋$将
农业种植'养殖技术'农业机械'科
学养生'文学著作等

#$

余种图书投
入到书屋当中#除了图书$科技局的
工作人员还为科普书屋配备了电
脑' 电视机'

010

影碟机等上网和

视频播放设备#截至目前$金水区共
在辖区建成科普书屋

(#

个'藏书量
达

($

多万册#

!想看看市场上蔬菜的价格$点
击网页就能了如指掌$ 想学养殖和
种植$不但有相关的图书可供学习$

还有教学片可以看# "金水区一位负
责人对记者说$ 在保证村民都能享
受到科普书屋带来的方便后$ 下一
步政府还将投入资金将各书屋之间
的图书信息进行联通$ 让所有生活
在金水区的农民都能共享这一科普
资源#

奋战四小时 疏通下水道
本报讯

!

记者 陈亚

洲 通讯员 李光捷 文
.

图
"

昨日$二七区市政局
派出抢修突击队连续奋
战

+

小时$ 清挖窨井
%

个 $ 抽运粪水污泥
(#

车$ 疏通了政通路与淮
北街交叉口东南角窨井
污水管道#

下午
#

时$ 二七区
市政局

(($

接到窨井冒
污水的报告后$ 区环管
所抢险服务班' 区市政
所!铁军突击队"相继赶
到现场$ 突击队员们打
开院内一个个尘封多年
的窨井盖$ 发现个个窨
井内粪便' 杂物淤积成
块状$堵塞十分严重#

他们先后清挖了
%

个窨井$ 疏通下水管网
(&$

多米$一直到下午
,

点$ 政通路与淮北街交
叉口的这个窨井堵塞顽
症终于消除了#

一针一线绣出美好生活
!

本报记者 高 凯 文 李 焱 图

学十字绣源于尽孝

昨日上午$推开杨玉凤的家门$一个
装裱过的鲜红的大!福"字映入眼帘$走
近一看$这个!福"字竟是用线绣出来的#

!这是我花了两个星期创作出来的
作品$也是我最喜欢的作品# 因为很多人
看到这个-福.字后$都说是街上卖的装
饰画$ 我个人认为这是我最成功的作品
了# "杨玉凤笑着说#

+,

岁的杨玉凤学习十字绣只用了两
个月的时间#

#$$,

年$ 公公婆婆先后患

病$ 杨玉凤便开始待在家中伺候两位老
人# 期间$杨玉凤到绣品市场上为婆婆买
东西时接触到了十字绣$ 并一下子喜欢
上了$之后便开始!钻研"# 十字绣$最早
诞生在欧洲宫廷$后来传入民间# 十字绣
比起中国传统刺绣相对简单$ 针法只有
一种///在带小十字方格的浅色硬布
上$利用其经纬交织的网纹$将不同颜色
的线以对角线交叉绣在网纹上$ 便能绣
出各式各样'生动传神的图案#

!十字绣很能提高女性修养$使思考
力和动手能力得到锻炼# "杨玉凤告诉记
者$现在在她的带领下$她的妹妹和女儿
都喜欢上了十字绣#

商人慕名登门求作品

去年一年杨玉凤共创作出了四幅作
品$分别是+花开富贵,'+百寿图,'+百福
图,'+新婚快乐,# 长一米左右的+花开富
贵,图$是杨玉凤花了一个月的时间创作

出来的$她向别人展示后$马上就吸引古
玩城的商人前来洽谈业务$出价

&$$$

多
元购买$但杨玉凤舍不得卖$自己一直收
藏在家中#

!创作十字绣是考验一个人忍耐力
的过程$越有耐心作品就越逼真# "杨玉
凤告诉记者$相比传统刺绣工艺$纯棉质
地的十字布柔而不软$ 不需要借助绣花
绷子便能刺绣# 创作作品时$主要是!临
摹"图画作品$所以一针一线都要力求角
度'下针位置到位# 钻研十字绣还让杨玉
凤成了村里的名人$ 很多村民经常登门
或打电话向她求教$ 她也乐于把十字绣
的本领教给别人$ 还经常到别人家中传
授技艺#

要绣#清明上河图$

随着绣技的日益提高$杨玉凤打算创
作一些高难度的作品# 最近$她看上了中
华瑰宝+清明上河图,$准备用一年时间创
作出一幅+清明上河图,十字绣作品#

!这不是一件容易的事情$但我已经
下定决心完成# " 杨玉凤说$+清明上河
图,整个图的构造非常复杂$不像+百寿
图,'+百福图, 那样简单$ 只要找好

($$

种!寿"字'

($$

种!福"字的图画$就能轻
松地创作出来# 创作+清明上河图,$她初
步定下的时间是一年$ 如果中间遇到什
么难以攻克的!难关"$她还要找她的老
师求教#

其实$ 杨玉凤这样做也是正盘算着
一套致富计划#

!现在$古玩城不少人都来找我要作
品# 如果我能出些水平更高的作品$就会
有更多人来找我学# 到时候我就能组织
学会的人一起搞经营$把作品推向市场$

这样大家都能受益十字绣了# "谈起!致
富计划"$杨玉凤脸上泛出自信的笑容#

醉酒开车
司机熟睡等绿灯
本报讯(记者 栾月琳 通讯员 孙广华)!开车

不喝酒$喝酒不开车#"可有人偏偏就是不听劝#喝
多了酒的司机李某半夜在路口等信号时$ 竟趴在
方向盘上呼呼大睡起来#

(/

日凌晨
(

点左右$桐柏路街道办事处社区
巡防中队煤仓社区巡防队员李宁' 张松山巡逻到
煤仓北街与桐柏路交叉路口时$ 见一辆还没上牌
照的白色越野车停在红绿灯下$ 汽车喇叭响个不
停# 队员循声上前$ 发现司机趴在方向盘上睡着
了#队员紧敲车窗$司机毫无反应#打开车门$一股
浓烈酒味冲出# 队员将车辆熄火$用力摇晃司机$

司机半天才迷迷糊糊醒来$ 睡眼惺忪地看一眼队
员$然后关上车门把车开到路边停下#

司机结结巴巴地对巡防队员说%!麻烦二位$

等到
,

点钟再叫我一声#"然后关上车门又继续呼
呼大睡#司机睡着了$巡防队员又仔细检查了一遍
车辆$看车门锁好后才放心离开继续巡逻# 早上

,

点$队员再次来到现场把司机叫醒$清醒过来的司
机对巡防队员感谢万分#

司机姓李$家住嵩岳小区$当晚和朋友聚会$

在杜康大酒店喝了不少酒$ 勉强把车开到距家不
到百米的路口$就在等信号的几十秒钟内$李某竟
趴在方向盘上睡着了#

本报讯 (记者 高凯)

!俺村的很多人都喜欢上

科普书屋了"这里有玩的#

有学的$农闲时"大家都愿

意聚到这里$%&&昨日上

午" 在金水区庙李镇新农

村科普书屋" 十几位聚在

书屋内看书# 上网的村民

纷纷向记者讲起科普书屋

为他们生活带来的快乐'

金水区庙李镇西史赵村的

杨玉凤是众多村民眼中的巧

妇"喜爱十字绣的她"凭借灵巧

的双手把幸福的生活创作成十

字绣作品" 吸引了商人频繁登

门造访" 还让她成了远近闻名

的!十字绣专家%'

一个!金点子"

增收 !"" 万
本报讯

!

记者 陈亚洲 通讯员 胡任
"

合理化
建议被郑州市上街区地税局称为!金点子"工程#

#$$%

年$该局发动社会各界出谋献策$一年中就
收到上千条建议$其中!因时因地调整个体税负的
建议"名列榜首$也就是这条建议$使全年个体税
收增收

&$$

多万元#

书面提交这条建议的是位姓郑的个体饭店老
板#

#$$%

年$他所在的门面房沿街道路进行改造$

使他这个饭店处于半营业状态$可税照交$一分不
能少$使郑老板怨声载道$他说%!生意好了$我们缴
税毫无怨言$ 生意差了$ 为什么不能把税负降下
来&"随即$郑老板向上街地税局提交了一份上千字
的建议$要求税负可升可降$确保纳税人合法权益#

这份建议得到了该局领导的高度重视$ 经过
摸底排查$ 对上街区所有个体户按地段' 经营规
模'经营品种'从业人员重新划分了等级$并根据
经营时遇到修路'改造等特殊情况影响的$调整了
税负$该升的要升$该降的要降$该免的要免$该补
的要补#通过与市政和建设部门沟通$郑老板的饭
店及其这条道路上的商户由于门前修路$ 影响两
个月营业$给予减免

#$'

的营业税#同时对露天经
营没有围墙的夜市小吃'!大排档" 等根据季节变
化夏升冬降#

在近日举行的
#$$%

年!金点子"建议评审会
上$ 郑老板的建议被评为一等奖$ 上街地税局将
($$$

元奖金发给郑老板#

!"#$%&'2

准确播报社情民意
本报讯(记者 安群英 通讯员 阚安生 王天

朗)!嵩山路
)

号院因无人管理$自行车棚年久失
修$存车难成了近百户居民的一块心病$希望早
日解决# "二七区淮河路办事处兴华街社区主任
祖红的一篇民情日记$帮这个无人主管大杂院的
居民了却一桩心愿#

民情日记记录的问题$ 就是政府工作的风向
标#看到这篇民情日记$淮河路街道办事处领导迅
速行动$筹集资金

(*)

万元$在春节前新建起了车
棚$让居民过个平安放心的春节# 如今$二七区这
种专门反映群众心声的民情日记$ 已经成了干部
的一种新工作$

#$$$

多名干部人手一册$ 每天都
要带着它下基层$ 把走访了解到的情况真实的记
录在册$通过各乡镇'街道汇总$为各级领导准确
提供社情民意#民情日记由区委统一设计$配发给
抽调出的全体干部$由各局委'乡镇'街道核查汇
总$统一上报#

据了解$截至目前$已记录民情日记
#+,&

本$

收集记录问题
##(%&

条$解决信访案件
(-)

起$投
入资金超过

#$$

万$为群众排忧解难
#-#(

件#

!"!!"#$%&.()*+,-

!"#$%& '/)*+,-.

本报讯(记者 张立)!作为廉政监督员$

我将忠实履行职责$ 正确行使权力**"在
惠济区纪委办公室$一份廉政监督员的承诺
吸引了记者# 工作人员说$数月来$全区

(#(

名来自各行各业的监督员已经成为纪委监
督的!耳目"#

!如何使干部少犯错误'不犯错误& 我们
在依靠人大'政协'纪检监察'舆论以及群众
五大监督体的同时$在全省率先推行廉政监
督员制度$聘请来自各行业'与领导干部无

关的人担当廉政监督员$随时实现对领导干
部的监督# "该区纪委书记肖国俊拿出一个
黑皮!监督员证"递给记者$上面记录了监督
员的个人情况'职责及监督电话等#

去年
,

月$该区在全区各行各业和基层
村组聘请了

(#(

名党风廉政建设监督员$积
极参与行风政风评议'述职述廉'专项执法
检查和干部从政行为的监督$同时在辖区

-+

个行政村配齐了专兼职纪检委员和信息联
络员#

记者看到一个贴了邮票的信封$信封上
的收信人为!惠济区纪委"# 该区纪委负责人
说%!这样的信封他们定期发给每个监督员$

监督员只需要把反映内容放进信封投到邮
局即可$连邮票都不用贴了# "

据了解$在开通监督电话'监督电子信
箱的基础上$惠济区探索无风险代码举报制
度$将全区

(#(

名党风廉政建设监督员进行
统一编号$配发专用举报信封$举报人不用
签署自己的真实姓名$只用代码作为身份标

志$把举报内容装进专用信封直接投递到纪
委监察局$降低了举报人的风险$调动了党
风廉政建设监督员工作的积极性和主动性#

该区除对机关
,$$

余名党政领导干部
实施有效监督外$ 还将监督视野向基层延
伸$ 将全区

-+

个行政村的支部书记和村主
任也纳入了监督范围# 监督员们有效的监
督$全区发生在职权领域的违纪违法案件明
显减少$党员干部立党为公'执政为民的意
识有了明显增强#

)*+

捧出节日!文化大餐"

本报讯(记者 高凯 通讯员 李杰)记者昨日
从金水区获悉$元宵节期间$该区将在辖区庙李'

柳林等镇$举办大型民间文艺汇演和文体艺术节$

有传统的民间表演划旱船'扭秧歌$也有老百姓们
都参与的篮球'乒乓球'田径等运动比赛#

据了解$此次活动将分为民间文艺表演和文
体艺术节两部分# 民间文艺表演实行现场演出$

现场评奖$活动从即日起到农历正月十六# 演出
的节目有中华民族民间社火 '舞狮 '舞龙 '扭秧
歌'少林武术'盘鼓'抬花轿'踩高跷'划旱船'二
鬼摔跤等老百姓们喜闻乐见的民俗活动$还有吹
糖人'剪纸'捏巧等比赛$有绝活的老百姓$都有
上台展示才艺的机会# 此外$在活动中还将出现
奥运吉祥物和迎接奥运会到来的小活动$让参与
活动的群众!零距离"感受奥运来了#

同时和民间文艺汇演一起进行的还有第二
届文体艺术节 $设立的比赛项目有篮球 '田径 '

乒乓球'拔河'象棋'趣味项目等比赛$参赛群众
只要报上名字$ 就能到运动场上和街坊邻居一
较高下#

,-+

整治突出店面经营
本报讯 (记者 靳刚 通讯员 谢非 文

.

图)昨
日下午$中原区辖区的

#$

多名突出店外占道经营
的商户与执法人员签订了双向责任协议书#

为进一步加大对市容的管理力度$给广大商户
创造一个公平'公正的和谐经营环境$中原区执法
局工作人员向违章商户讲解城市市容管理的法律
法规$ 以及违章占道经营所产生的不良影响和危
害# 商户纷纷表示理解和支持$双方还签订了责任
协议$商户保证不再突出店面经营$如有继续突出
店面经营的情况$城市管理行政执法局在取得确凿
证据后$将采用法律手段直接通过法院强制执行#

./+

用工环境大为改善
本报讯(记者 安群英 通讯员 李雪林)记者

昨日从二七区劳动监察部门了解到$截至目前$该
区拖欠农民工工资的投诉案件减少一半$ 全区没
有发生一起农民工滞留当地或越级上访事件$用
工环境大为改善#

去年元旦前后$监察中队执法人员深入纺织'

餐饮'建筑'服装加工及城乡接合部等用工单位进
行重点排查$ 对全区私营企业和个体经济组织进
行了全面检查$涉及劳动者

#,$$

人$补签劳动合
同

(--$

人$ 同时$

#+

小时开通举报投诉电话$实
行清理拖欠工资日报告制度$ 共受理拖欠农民工
工资案件投诉

($

起$立案
/

起$结案
+

起$涉及农
民工

++

人$追回被拖欠工资
&*(%-#

万元$无论案
件还是金额都比去年同期减少一半$ 全区用工环
境大为改善#

春节过后$ 针对大批农民工返城找工作的现
象$区劳动局加大了+劳动合同法,'+劳动就业促
进法,的宣传力度$先后在二马路劳务市场'碧波
园广场举办了普法宣传活动$ 提高了劳动者学法
用法的自觉性$ 增强了劳动者运用法律法规保护
自身合法权益的意识#

01+

多形式营造绿化林
本报讯(记者 王亚楼 通讯员 李凌云)建设

纪念林'栽植纪念树'认养绿地$近日$记者从上街
区了解到$

#$$/

年$ 该区在春季植树造林活动中
将采取多主体参与'多渠道投入'多形式造林的社
会化绿化造林形式$共同营造优美的生活环境#

纪念林建设主要包括公仆林' 幸福林' 共青
林'巾帼林'夕阳林等多个主题$主题纪念林主要
由全区各局委'文明家庭'共青团员'广大妇女以
及离退休老干部建设$ 栽植数目从

&$$

棵到
($$$

棵不等$ 纪念林建成后该区还将组织有关人员进
行不少于十次的义务护养#

绿地认养活动分为集体与家庭和个人认养$

认养绿地或者树木的集体'家庭'个人可以在绿地
内'树木上竖立或者悬挂标志牌# 活动中$该区还
围绕新婚'金婚'生日'成人等具有特殊意义的纪
念日$ 开展栽植纪念树活动$ 由单位或者个人申
请$经批准可以在规划位置栽植并悬挂标志牌#

科普书屋给农民找!乐"

!过去一到农闲时$很多村民聚
在一起打牌'喝酒等$喝多了就出糗
事#但自从有了这科普书屋$很多人
的业余生活都被改变了$ 这里能看
书'能上网$冬天不冷夏天不热$村
民们都很喜欢这里# "经常到书屋看
书的村民张峰向记者道出村民们喜
欢来书屋的原因#

紧邻着北环的庙李镇在郑州很

出名$批发市场多'流动人口多$经
济发展很快$不少村民坐着!致富快
车"过上了小康生活# !腰包鼓了的
村民$想学些文化陶冶情操# 没有
富起来的村民$ 想学致富知识$所
以村民们都希望有一个能提高自
己的平台# 为了给农民们开一片学
习和娱乐的天地$

#$$,

年$ 金水区
派出工作人员对农村村民的日常

生活进行调查$并走访村民搜集村
民们的意见#

摸透了!村民"的喜好$金水区
科技局开始着手建立科普书屋$将
农业种植'养殖技术'农业机械'科
学养生'文学著作等

#$

余种图书投
入到书屋当中#除了图书$科技局的
工作人员还为科普书屋配备了电
脑' 电视机'

010

影碟机等上网和

视频播放设备#截至目前$金水区共
在辖区建成科普书屋

(#

个'藏书量
达

($

多万册#

!想看看市场上蔬菜的价格$点
击网页就能了如指掌$ 想学养殖和
种植$不但有相关的图书可供学习$

还有教学片可以看# "金水区一位负
责人对记者说$ 在保证村民都能享
受到科普书屋带来的方便后$ 下一
步政府还将投入资金将各书屋之间
的图书信息进行联通$ 让所有生活
在金水区的农民都能共享这一科普
资源#

奋战四小时 疏通下水道
本报讯

!

记者 陈亚

洲 通讯员 李光捷 文
.

图
"

昨日$二七区市政局
派出抢修突击队连续奋
战

+

小时$ 清挖窨井
%

个 $ 抽运粪水污泥
(#

车$ 疏通了政通路与淮
北街交叉口东南角窨井
污水管道#

下午
#

时$ 二七区
市政局

(($

接到窨井冒
污水的报告后$ 区环管
所抢险服务班' 区市政
所!铁军突击队"相继赶
到现场$ 突击队员们打
开院内一个个尘封多年
的窨井盖$ 发现个个窨
井内粪便' 杂物淤积成
块状$堵塞十分严重#

他们先后清挖了
%

个窨井$ 疏通下水管网
(&$

多米$一直到下午
,

点$ 政通路与淮北街交
叉口的这个窨井堵塞顽
症终于消除了#

一针一线绣出美好生活
!

本报记者 高 凯 文 李 焱 图

学十字绣源于尽孝

昨日上午$推开杨玉凤的家门$一个
装裱过的鲜红的大!福"字映入眼帘$走
近一看$这个!福"字竟是用线绣出来的#

!这是我花了两个星期创作出来的
作品$也是我最喜欢的作品# 因为很多人
看到这个-福.字后$都说是街上卖的装
饰画$ 我个人认为这是我最成功的作品
了# "杨玉凤笑着说#

+,

岁的杨玉凤学习十字绣只用了两
个月的时间#

#$$,

年$ 公公婆婆先后患

病$ 杨玉凤便开始待在家中伺候两位老
人# 期间$杨玉凤到绣品市场上为婆婆买
东西时接触到了十字绣$ 并一下子喜欢
上了$之后便开始!钻研"# 十字绣$最早
诞生在欧洲宫廷$后来传入民间# 十字绣
比起中国传统刺绣相对简单$ 针法只有
一种///在带小十字方格的浅色硬布
上$利用其经纬交织的网纹$将不同颜色
的线以对角线交叉绣在网纹上$ 便能绣
出各式各样'生动传神的图案#

!十字绣很能提高女性修养$使思考
力和动手能力得到锻炼# "杨玉凤告诉记
者$现在在她的带领下$她的妹妹和女儿
都喜欢上了十字绣#

商人慕名登门求作品

去年一年杨玉凤共创作出了四幅作
品$分别是+花开富贵,'+百寿图,'+百福
图,'+新婚快乐,# 长一米左右的+花开富
贵,图$是杨玉凤花了一个月的时间创作

出来的$她向别人展示后$马上就吸引古
玩城的商人前来洽谈业务$出价

&$$$

多
元购买$但杨玉凤舍不得卖$自己一直收
藏在家中#

!创作十字绣是考验一个人忍耐力
的过程$越有耐心作品就越逼真# "杨玉
凤告诉记者$相比传统刺绣工艺$纯棉质
地的十字布柔而不软$ 不需要借助绣花
绷子便能刺绣# 创作作品时$主要是!临
摹"图画作品$所以一针一线都要力求角
度'下针位置到位# 钻研十字绣还让杨玉
凤成了村里的名人$ 很多村民经常登门
或打电话向她求教$ 她也乐于把十字绣
的本领教给别人$ 还经常到别人家中传
授技艺#

要绣#清明上河图$

随着绣技的日益提高$杨玉凤打算创
作一些高难度的作品# 最近$她看上了中
华瑰宝+清明上河图,$准备用一年时间创
作出一幅+清明上河图,十字绣作品#

!这不是一件容易的事情$但我已经
下定决心完成# " 杨玉凤说$+清明上河
图,整个图的构造非常复杂$不像+百寿
图,'+百福图, 那样简单$ 只要找好

($$

种!寿"字'

($$

种!福"字的图画$就能轻
松地创作出来# 创作+清明上河图,$她初
步定下的时间是一年$ 如果中间遇到什
么难以攻克的!难关"$她还要找她的老
师求教#

其实$ 杨玉凤这样做也是正盘算着
一套致富计划#

!现在$古玩城不少人都来找我要作
品# 如果我能出些水平更高的作品$就会
有更多人来找我学# 到时候我就能组织
学会的人一起搞经营$把作品推向市场$

这样大家都能受益十字绣了# "谈起!致
富计划"$杨玉凤脸上泛出自信的笑容#

醉酒开车
司机熟睡等绿灯
本报讯(记者 栾月琳 通讯员 孙广华)!开车

不喝酒$喝酒不开车#"可有人偏偏就是不听劝#喝
多了酒的司机李某半夜在路口等信号时$ 竟趴在
方向盘上呼呼大睡起来#

(/

日凌晨
(

点左右$桐柏路街道办事处社区
巡防中队煤仓社区巡防队员李宁' 张松山巡逻到
煤仓北街与桐柏路交叉路口时$ 见一辆还没上牌
照的白色越野车停在红绿灯下$ 汽车喇叭响个不
停# 队员循声上前$ 发现司机趴在方向盘上睡着
了#队员紧敲车窗$司机毫无反应#打开车门$一股
浓烈酒味冲出# 队员将车辆熄火$用力摇晃司机$

司机半天才迷迷糊糊醒来$ 睡眼惺忪地看一眼队
员$然后关上车门把车开到路边停下#

司机结结巴巴地对巡防队员说%!麻烦二位$

等到
,

点钟再叫我一声#"然后关上车门又继续呼
呼大睡#司机睡着了$巡防队员又仔细检查了一遍
车辆$看车门锁好后才放心离开继续巡逻# 早上

,

点$队员再次来到现场把司机叫醒$清醒过来的司
机对巡防队员感谢万分#

司机姓李$家住嵩岳小区$当晚和朋友聚会$

在杜康大酒店喝了不少酒$ 勉强把车开到距家不
到百米的路口$就在等信号的几十秒钟内$李某竟
趴在方向盘上睡着了#


